

L'incroyable puissance de détoxination de la chlorella ne se limite pas à des toxines comme le mercure, l'aluminium et le fluorure.

Tout comme elle le fait déjà pour les **métaux lourds**, la chlorella se lie aux particules radioactives et les éjectent littéralement hors du corps. En totale synergie avec ses nombreuses autres fonctions qui favorisent la santé, **la chlorella est un super-aliment vital** et de nombreuses études scientifiques ont **prouvé qu'elle aide le corps à le protéger de la radioactivité**. qui peut le plus peut le moins .

DETOXIFICATION DU FLUOR:

Le bromure et le fluorure sont éliminés par l'iode contenu dans les algues, mais pas par un autre chélateur ou toutes autres techniques de détoxification. Le Dr Gyula Kenezzy Korhaz indique que l'iode chélates les métaux lourds comme le mercure, le plomb, le cadmium et l'aluminium et les halogènes tels que du **fluor** et du bromure, réduisant ainsi leurs effets inhibiteurs de l'iode [1], en particulier des halogènes.

LES MOYENS POUR LA SORTIE DES METAUX LOURDS

L'une des méthodes du Dr Klinghardt , la plus efficace, semble être la prise de **Chlorella**, 24 comprimés 4 fois par jour, auxquels on ajoute, par synergie, sinon le métal ne s'évacue pas, l'ail des ours et la coriandre. Au cour de ces 6 semaines la quantité de neurotoxines qui circule diminue de 90%. On observe alors des améliorations incroyables. La seconde méthode, tout aussi naturelle, apparaît être le petit lait de chèvre. Les acides aminés contenus dans le liquide des fromages, (leucine, valine et isoleucine) ont un effet particulièrement stimulant pour jeter les importuns. Les grandes quantités de substances minérales et d'oligo-éléments qui s'y trouvent sous forme naturelle soutiennent l'élimination. Il y a donc action synergisante.

La CHLORELLA

Saviez-vous que l'on trouve dans la **chlorella** un élément phyto-chimiques qui peut effectivement reconstruire les lésions nerveuses dans le cerveau et le système nerveux; de la sorte la chlorella est utilisé pour récupérer des patients atteints de la maladie d'Alzheimer et la maladie de Parkinson. On peut vivre littéralement rien qu'en mangeant des **micro-algues comme la Chlorella et la Spiruline**, se sont des super-aliments de 2 à 8 microns donc de la taille des cellules sanguines.

Le fait que la chlorella est verte vient de sa teneur en chlorophylle. Elle ne contient pas d'hydrates de carbone raffinés, contient un taux élevé de protéine digestives, contient des acides gras, pas de mauvaises graisse, contient de la chlorophylle. On dit que la chlorella est un parfait ensemble. En plus d'être une protéine complète elle contient toutes les vitamines; B, vitamine C, vitamine E, et les principaux minéraux (tels le fer le zinc en quantités assez grandes pour être considérés comme complémentaires), il a été constaté, qu'elle améliore le système immunitaire, améliore la digestion et la désintoxication; accélère la guérison, la protection contre les radiations, elle aide à la prévention des maladies dégénératives, aide dans le traitement de Candida albicans, et soulage les douleurs arthritiques, en raison de sa valeur nutritive, et aide à la réussite de nombreux régime pour perdre du poids.